

Die neue HISinOne-Navigation

Mit HISinOne ist Ihr Campus-Management immer auf dem neuesten Stand. Ab sofort profitieren Sie von einer modernen Navigation, die Ihnen eine flexible Nutzung auch auf mobilen Endgeräten ermöglicht. Die Funktionen werden mit den kommenden Releases weiter ausgebaut. Wir zeigen Ihnen, welche Vorteile Ihnen die neue Navigation bietet.

Die HISinOne-Startseite

Auch wenn Sie noch nicht angemeldet und eingeloggt sind, profitieren Sie von der intuitiven Bedienung.

The screenshot shows the HISinOne homepage. At the top right, there are input fields for 'Benutzerkennung' and 'Passwort', and an 'Anmelden' button. Below this is the text 'Zugangsdaten vergessen?'. The main header features the HISinOne logo and a navigation menu with tabs: 'Startseite', 'Bewerber/-innen', 'Studierende', 'Doktorandinnen/Doktoranden', 'Mitarbeiter/-innen', 'Forschung', 'Alumni', and 'Hochschulpartner'. The 'Startseite' tab is active. Below the header, there are two main sections: 'Quicklinks' and 'Portalauswahl'. The 'Quicklinks' section contains six colored buttons: 'Tagesaktuelle Veranstaltungen anzeigen' (green), 'Veranstaltungen suchen' (orange), 'Vorlesungsverzeichnis anzeigen' (blue), 'Personen suchen' (red), 'Registrierung' (teal), and 'Registrierung für Studienbewerbung' (dark blue). The 'Portalauswahl' section contains six cards for different user groups: 'Bewerber/-innen', 'Studierende', 'Doktorandinnen/ Doktoranden', 'Mitarbeiter/-innen', 'Alumni', and 'Forschungsportal'. Each card has an icon and a brief description of the portal's purpose.

Hamburger-Navigation

Über die Hamburger-Navigation erreichen Sie schnell und präzise die benötigten HISinOne-Bereiche. Das Haus-Symbol bringt Sie zuverlässig zurück zur Startseite.

Ein Klick auf den „Hamburger“ öffnet die Navigation.



The screenshot shows the navigation menu that appears when the 'Hamburger' icon is clicked. It features the HISinOne logo at the top. Below the logo is a list of menu items, each with a right-pointing arrow: 'Startseite', 'Bewerbung', 'Studienangebot', 'Forschung', 'Alumni', and 'Organisation'.

Quicklinks

Über die Quicklinks gelangen Sie mit nur einem Klick zu den wichtigsten Funktionen.

Portalauswahl

Egal ob Sie Interessent*in, Studierende*r oder Mitarbeiter*in sind: Hier gelangen Sie direkt zu Ihrem passenden HISinOne-Portal.

Angemeldeten Nutzer*innen stehen weitere Funktionen wie ein individuelles Navigationsband, die Auswahl „Zuletzt verwendet“ oder „Meine Meldungen“ zur Verfügung.

The screenshot shows the HISinOne web interface. At the top, there is a navigation bar with the HISinOne logo, a search bar, and user information (STU-Senior-Manager/-in Hochschule HIS, 585). Below the navigation bar is a menu with options like 'Startseite', 'Studierendenmanagement', 'Doktorandenmanagement', etc. The main content area is titled 'Mein persönliches Hochschulportal' and contains three panels:

- Left Panel:** A grid of six colored buttons for functions like 'Studierendendaten bearbeiten', 'Immatrulationsanträge bearbeiten', 'Bewerber/-innen übernehmen', 'Massenbearbeitung', 'Zahlungsverkehr', and 'Zuletzt bearbeitete Personen'.
- Middle Panel (Zuletzt verwendet):** A collection of icons representing recently used functions such as 'Studierendendaten bearbeiten', 'Doktorandendaten bearbeiten', 'Immatrulationen durchführen', 'Zuletzt bearbeitete Personen', 'Immatrulationsanträge bearbeiten', 'Gasthörer/-innen bearbeiten', 'Doktorandendaten erfassen', 'Bewerber/-innen übernehmen', 'Listen erstellen', and 'Bescheide, Serienbriefe erstellen'.
- Right Panel (Meine Meldungen):** A list of notifications with checkmarks, including 'Auftrag 'Krankenkassen-Schlüsseltabelle aktualisieren' ist mit Fehler fertiggestellt', 'Datenbankupdate wurde abgeschlossen', and 'Ein neues Portlet steht zur Verfügung (Desktop und Tablet): 'Quicklinks''.

Individuelle Startseite

Sobald Ihre Hochschule das „Personalisierte Portal“ für Ihre Nutzung aktiviert hat und Sie sich eingeloggt haben, bestimmen Sie selbst, wie Ihre Startseite aussieht. Sie können verschiedene Portlets einbinden (vom Wetterbericht bis zum Mensaplan) und individuell platzieren.

Zuletzt verwendet

Setzen Sie Ihre Arbeit dort fort, wo sie unterbrochen wurde. Über die Funktion „Zuletzt verwendet“ können Sie Ihre aktuellen Prozesse direkt fortsetzen.

Navigationsband

Bei Bedarf können Sie ein scrollbares und responsives Navigationsband mit Mouse-Over-Menü einblenden. Das Navigationsband ist individuell ein- und ausklappbar. Zudem können Sie festlegen, wie das Navigationsband für einzelne Rollen dargestellt werden soll.

Meine Meldungen

In diesem Bereich erhalten Sie Informationen zu Vorgängen, die für Sie interessant sind. Konfigurieren Sie diesen Bereich einfach entsprechend Ihrer Vorstellungen.

Das HIS-Account Management - Wir sind für Sie da

Wir beantworten Ihre Fragen im Vorfeld der Projektanbahnungen, stellen Ihnen die HIS-Software vor und erläutern Ihnen die Inhalte von Projektvorbereitung und Einführungsprojekt. Zudem übernehmen wir die Vertragsabstimmung und sind immer dann die Anlaufstelle, wenn sich Fragen ergeben, von denen Sie nicht wissen, wem Sie sie stellen sollen – vor, während und nach einem Projekt. Das HIS-Account Management steht Ihnen jederzeit zur Verfügung.

